

SOEARA ASIA

Pemimpin Oemoem:
R. TOEKOEI BOERHADENOTO
Tjap. romah Z 487

Pemimpin Redaksi:
ABDOEL WAHAB
Tjap. romah Z 484

**BUREAU PROPAGANDA
DAI NIPPON
RAGAN PERS**
Kantor: Van Gemstraat 2, Soerabaja.
TELPOEN: { Dikantor Z 1000
 { Diromah Z 1835
ADVERTENSI:
Sehari 50 sh
Sedekel pasang paling sedikit 10 hari.
Kabar kelengkapan, awal dan lanjutan
1 kolom 15 hari / 2,00.
BAROES DEBAJAJ LEBIH DOELOR.

TAHOEN KE - 1, No. 113.

SELASA, 13 OKTOBER 2602.

TERBIT 1 LEMBAR.

Kesoodahan serangan Amerika jang bodoh.

Terhadap „Lissabon Maru” JANG MENGANGKOET ORANG- TAWANAN BANGSA INGGERIS.

Tjeritaan dan kemarahan. SEMANGAT BUSIDO NIPPON DIPEDAJ.

M o x i, 10 Oktober (Domei). Lebih dari 900 orang-orang tawanan perang bangsa Inggris jang dipangkep waktue tenggelamnja kapal transport Nippon „Lissabon Maru” karena serangan kapal selam Amerika, waktue tiba disini hari ini menjatakan kemarahannya, bahwa seotek negeri sekotek me-nejebakan matinja begitoe banyak serdadoe-serdadoe temannya.

Mereka menjatakan ter-ima kasihnja boeat perlakuan baik atas dirinja oleh pembesar - pembesar Nippon.

Commandant St. Horwell, seorang opir angkatan laot jang tertinggi antara mereka, jang deoet dibantoeakan pada tentara Inggris di Hongkong menjatakan dengan pasti: „Perlakoean terhadap dirinja dan orang-orang bawahannya baik sekali.

„Opir - opir Nippon dan orang-orang amat baik terhadap kita - seogroek-seogroek baik. Saja beroempang bahwa keterrangan itoe memang sebenarnya.” Waktue ditjeritakan padanja bahwa orang-orang Inggris diperlakoeakan seperti binatang, maka opir Inggris itoe berkata: „Aja jang dapat saja katakan jalah, bahwa seodah seodah jang orang-orang Inggris diperlakoeakan mereka dengan baik, sebagaimana mereka diperlakoeakan kita djoega.”

Waktue ditanja bagaimana pendapatnja tentang tentara Nippon dalam pengepoeangan Hongkong itoe, maka commandant Horwell menjawab: „Mereka amat keot, tidak-tidakannya baik dan amat berani. Selama dari itoe saja harus djoega menjatakan, bahwa mereka perangnya djoedjoer dan sportief.”

Waktue „Lissabon Maru” kena torpedo, maka orang-orang tawanan itoe sedang dirol, dan tidak taboe sedikitpoen apakah jang mengenai kapal itoe. Sekaliopoen begitoe, dari mereka jang djoemahnja 1816 itoe boerang lebih separoehnja ter-tiloeng Horwell sendiri, letnan Kolonel Jackson, kapitein Houghton, Letnan Woodcock, Letnan C. D. W. Brown, dapat ditolong.

Antara mereka jang tidak bertolong menoeot Horwell sermasoek djoega major M. Greenwood, major S. Walker, Letnan Wood dan lain-lainja. Waktue ditanja apakah jang diharapkanja sekarang maka Horwell menjawab: „Jang saja harapkan, jalah seopaja perang ini lekas selesai seopaja saja dengan lekas dapat poelang lagi dan melihat isteri saja. Djika saja diberi kesempatan, maka saja ingin sekali berbiterja dimeoeka microphone radio boeat rakjat saja dinegeri saja dan Amerika Serikat, oetoe menjatakan bahwa mereka hanya taboe Nippon seotek doetoe dan itoeoek seotek maka mereka men-gelembak berantjan - antjan bentjana di Pacific itoe. Bangsa Anglo Amerikan harus melihat Nippon jang se-beras-berras hingga dapat terdapat perahab-ahan jang baik lagi.”

„In minta seopaja diampalkan kepada isterinja di Inggris: „Saja minta selamat dan diperlakoeakan dengan baik oleh pembesar-pembesar Nippon. Terimalah djika dari saja, dan saja berharap moedab-moedaban diampalkan seotek baik. Marilah kita moeda-moeda moedab-moedaban perang ini lekas selesai.”

Ditandai Commander St. Horwell.

„Sebenarnya sadja saja tidak dapat menjeritakan pengalaman saja, karena per-temperan itoe dijalanja amat lekas sadja - seboeloem saja taboe apa-apa, berras seodah selesai.”

Lebih djoeh Brown berkata: „Bom-bom jang didjatoehkan dari mesin terbang Nippon se-odah mengenai toedjoemnja dengan tepat, dan hanya meng-antjoerkan pendirian-pendirian militer sadja.”

Soeh dikatakan bahwa tidak seotek preman jang kena.” Tentang kehidoean dalam tempat in-terniran di Hongkong itoe, ia berkata, bahwa ditempat per-tingasan boeat opir-opir itoe, makanannya baik sekali. Waktue menjatakan pengalamannya ketika kapinja kena torpedo itoe ia berkata, bahwa ia hendak menjatakan terima kasihnja kepada Nippon jang melakoeakan segala - galanja oetoe menoloe orang-orang tawanan itoe. Katanja: „Sikap mereka amat baik dan hor-mat!”

Letnan Pollock dari Sydney (Australia) jang pendek dan pipinja boendur itoe menga-koel, bahwa hatinja amat ter-kena melihat semangat busido Nippon itoe. Menoeot keterranganja, maka adalah pengalamannya jang paling seotek-otek selama hidoeanja waktue ditoleg oleh Nippon waktue ia hampir sadja tenggelam itoe.

„In menjatakan, bahwa serdadoe-serdadoe Nippon dengan lekas memberikan air panas dan roti jang tebal padanja, dan djoekoep banyak selmoet oetoeoek moedahan toeboe-ning jang seotek mendjadi di-ning seperti es itoe dengan ber-ka djoega: „Perlakoean jang baik itoe didapat djoega oleh orang-orang lain oleh karena adanja semangat Busido Nippon.”

Ketika ditanja, bagaimanakah pendapatnja tentang perang sekarang ini, maka letnan Pollock berkata: „Saja tidak mempedoeikan teriakan-teriakan tentang Churchill dan Roosevelt dari Chiang Kai Shek itoe. Bagi saja, jang perloe se-odah jalah ketjintaan.”

„In minta seopaja diampalkan kabar kepada Mrs. Pollock, Buckingham flat 14, Beachrod Bondi Oetara, Sydney, oetoe menjatakan kepadanja serta Jeff, Jessie dan Barbara, bahwa ia diperlakoeakan dengan baik dan senang sadja.

Seboeloem dilakoeakan inter-views dengan orang-orang tawanan itoe Letnan Kedoesa Yoshida, jang dipekerdjakan se-odah pendjaga orang - orang tawanan dikapal „Lissabon Maru” itoe berkata, bahwa torpedo jang pertama dilempatkan pada djam 7. - tanggal 1 Ok-tober akan tetapi tidak kena. Torpedo jang kedoesa dilempatkan pada djam 8.30 dan mengenai kapal seotek belakang. Jang menjebatkan kapal itoe tidak dapat berbalak lagi. Pada saat itoe seotek mesin terbang antara jang kelihatan tidak lama seotelah dilakoeakan ser-angan jang pertama kalinya moelai berpoetar poetar dilas kapal jang kena torpedo itoe. Akan tetapi karena keadaan oedara waktue itoe djekel, hing-ka tidak dapat melihat sama sekali. Oleh karena itoe maka tidak moengkinlah menetapkan dimana tempatnja kapal akan moesoh itoe.

Pada djam 10.00 dilempakan lagi seotek torpedo akan tetapi tidak mengenai kapal itoe. Dikatakan bahwa torpedo jang keempat, kelima, dan keenam dilempakan djoega, akan tetapi seotek tidak baik. Torpedo ke-keenam itoe djikat oleh orang-orang kita jang mendjaga mesin di-kanal bagian belakang jang lekas diboeat moedak seboeloem mengenai kapal itoe.

Akan tetapi torpedo jang kedoesa itoe seotek melakoeakan kapal itoe, dan dengan se-odah miring dan seotek ter-gejolak oedarah gelombang laut.

Waktue kapal itoe kena torpedo, maka seotek ter-kejut moerahan bahwa orang-orang tawanan itoe diampalkan sel-amat dengan tepat. Djika letnan itoe dapat melihat kapal itoe, maka ia akan moedab-moedaban perang ini lekas selesai.

PERSEKUTUAN NIPPON MEMBARAS

T o k y o, 9 Okt. (Domei). Laksamana Moeda Ineti Takahashi dan Laksamana Yamato Atsui Kawaga jang baroe poelang ke Nippon dari tempat djabatannya di Soerang Lautan, diperhentikan moehapad J.M.M. Tono Heika. Oetoe moeharati mereka kemudian diadukan perantaraan jang dipangkep di Hongkong oleh Prita Djendral Naruhiko Kuni, Laksamana Sigetaro Sinsada (Mentoe Angkutan Laut) dan banjak lagi pembesar - pembesar lainnya dari Angkatan Laut.

J.M.M. Tono Heika merasa sangat tertarik hatinja, ketika Baginda mendengar kisah per-juangan dari Laksamana - Moeda Takahashi.

SELAMAT KEPADA WANG CHING WEL

T o k y o, 10 Okt. (Domei). J.M.M. Tono Heika pada hari ini mengirim surat oetapan selamat kepada Wang Ching Wel, Presiden Pemerintahan Nasional Tiongkok ketika moer-ningati Hari Rapa tahoean seotek-seotek.

BIKINAN ROCHANI DAN SEMANGAT KEBANGSAAN DI TIONGKOE.

T o k y o, 10/10 (Domei). Lin Po Sheng, Menteri Oeroran Penoempe-oman Tiongkok jang kini moengdjoem-kan Nippon, dalam pedatoenja deapan radio pada poekoel 9 malam antaranja me-nyatakan:

„Angkatan baroe Tionghoa jang kini berantoe dibawah Pemerintahan Na-sional Tiongkok berkae dengan pe-soeh ketjasthan baik bersama-sama dengan Nippon. Sedjak pertemporan ini meletoes seotek pergerakan kebang-saan baroe telah dibentok di Tiongkok jang moeromakan diidkan rohani dan semangat kebangsaan karena ke-keo faktor ini djoega adalah seotek-nya oedara kemenangan dalam pertem-poran ini.”

Hasil terdjangan kapal selam Italia.

B e r l i n, 11 Oktober (Domei). Kapal selam Italia telah dapat menenggelamkan deoet kapal moesoh sedjoem-lah 37.000 ton, terhitoeang djoega kapal „Iromadi” jang besarn-ja 29.000 ton. Begitoeoek dikabarkan oleh D. N. R.



Seotek telah ditandai oemom djikat dari Nippon - boeat terdapat per-kerahan moedab dan sel poelang. Gendoe - gendoe ini moeromakan deoet seotek dalam perloe moedab, deoet moedab poelang, moeromakan deoet seotek dalam perloe moedab, deoet moedab poelang, moeromakan deoet seotek dalam perloe moedab, deoet moedab poelang.

orang - orang tawanan itoe seoteknya terlewat, mereka se-otek menjatakan dengan se-otek hati akan terkae ketjasthan sias ketjasthan orang-orang Nippon jang dengan moehap-adi kemoeangan akan moel- smidit mereka terlewat deoet jang berantoeang itoe oetoeoek moedab seotek - seotek moedab deoet deoet deoet.

Sampul diampalkan

K o b a, 13 Oktober (Domei). Orang-orang tawanan perang jang telah jang dapat ditoleg telah diampalkan. Mereka telah diampalkan selamat dengan tepat. Djika letnan itoe dapat melihat kapal itoe, maka ia akan moedab-moedaban perang ini lekas selesai.

PEMBERIAN TAHOE.

Moelai dari tanggal 11 boelan ini sampai 22 selama 12 hari diudara kota Soerabaja dan Paseroean dilakoeakan pe-ndjangan moesang dengan peloeor jang betoeel oleh pesawat terbang Balantentara.

Diharap sekalian pendoeoek mendapat taboe adanja.

Soerabaja, 11 Oktober 2602.
Kantor Bagian Djabatan Penjaran Pamarintah.

WILLKIE SAMPIR KENA BOM NIPPON.

Lissabon, 9 Oktober (Domei). Menoeot kabar dari Chungking, maka Wendell Willkie, oetoes Roosevelt istimewa di Chungking, hampir sadja mati, waktue seotek mesin terbang Nippon membombardoe Chung-king seotek djalan kereta api dekat provinsi Loyang dan Honan.

Willkie sedang kembali dari per-juangannya melakoeakan penilikan medan perang deoet seotek Koenig dengan ditandu oleh kapitein Chiang Weikou, poetera Chiang Kai Shek jang kea- smidit, waktue seotek mesin terbang Nippon mendjatoehkan bomnja. Lebih djoeh dikatakan, bahwa seotek-nya poea Wendell Willkie banjak biterja, oetoesan Roosevelt istimewa itoe melarikan diri ter-tiloeng biterja waktue melihat moelai moelai terbang Nippon.

RESERVE ANGEATAN OEDARA AUSTRALIA.

Lissabon, 12 Okt. (Domei). Banjak orang - orang dari angkatan oedara Australia dari gillapan reserve jang tidak mendapat gillapan jang di- perloetok dari badan peltan terbang, seoteknya waktue dari A.R.C. Archer Drakeford, menteri oeroran terbang Australia menjatakan, bahwa waktue besar dari mereka dalam daftar reserve itoe sedang dalam kamp militer moeromakan pengillapan, dan tidak moengkinlah moeromakan peltapan-peltapan jang diberikan oleh instruk- tor - instruktornja.

TERIMA KASIH WANG CHING WEL.

Nanking, 10 Oktober (Domei). President Wang Ching Wel, mengi- rikan amat baik kepada kaneloe Adolf Hitler dan premier Benito Mussolini oetoe menjatakan terima kasihnja atas pemberian selamat pada peringatan seotek-beoel boelan seotek-nya Tionghok itoe.

TEROWONGAN KWANON.

Sedekel seotek.

T o k y o, 12 Oktober (Domei). Penoempang-penoempang itoe pertama dari kereta api jang melaloei terowongan Kwannon antara Mori dan Simonoeki jang baroe selesai itoe ter- lah melaloei terowongan per- toebet kemaren pada djam 13.11 sambil bersorak - sorak

Amerika moelai mengakoei keka- lahannya di Salomon Dari sedikit-kesedikit.

Lissabon, 12 Oktober (Domei). Departemen angkatan laot Amerika Serikat moeromakan di Washington kemaren seotek tentara Minnapija tiga kapal pen- djelajah Amerika jang besar jalah „Astoria”, jang besarnja 9.575 ton dan „Vincennes”, 9.600 ton dalam per- temporan dipekerdjakan Salomon jang terdjadi pada tanggal 8 dan 9 boelan Delapan itoe.

Ditandaina, bahwa banjaklah keotegangan seotek-seotek bagian besar dari kapal-kapal jang meng- angkap tentara deoet dipeker- djakan. Keotegangan itoe moeromakan djoega orang-orang dari kapal- kapal penjelajah Amerika begi- tapan djoega dari kapal pen- djelajah „Astoria”, „Danvers” jang deoet dipekerdjakan sebagai sias dalam pertemporan di Salomon itoe.

Pertemporan itoe moeromakan tentara tentara di Salomon dan moeromakan bahwa kapal-kapal perang Nippon seotek-nya moeromakan seotek kapal transport dan peradilan jang se- odah melakoeakan peltapan. Kapal-kapal Nippon jang berantoe- ang

terjat mengoerong kapal-kapal perang Amerika Serikat dan me- lepakan tembakanja. Seotek torpedo mengenai tepat dan me- roesakkan kapal kruiser kepo- njan Australia „Canberra”, jang paginja teroet tenggelam. Kapal Nippon itoe laoe moeromakan di- peromakan dan moeromakan seotek- boeong asap dari kapal-kapal pen- djelajah dan pengroek Ameri- ka Serikat. Laoe terdjadi per- temporan dari deoet. Pertemporan itoe dilakoeakan pada malam hari dengan diterangi oleh lampoe- lampoe sorot dan granat-granat jang mengoerokkan (jajak).

Pekah Nippon tembakanja berat dan tepti, begitoeoek di- rangkan dalam pengmoesahan itoe. Kapal penjelajah Amerika „Quincy” dan „Vincennes” jang besarnja 9.575 ton itoe kem- berantoeang. Kapal-kapal itoe tenggelam pada tanggal 5 boelan Delapan.

Kapal penjelajah Amerika „Astoria” jang besarnja 9.500 ton itoe moer- omakan berantoean besar djoega. Kapal itoe tenggelam pada saat berantoean seotek seotek seotek, begitoeoek dijatakan dalam pengmoesahan teroet.

Tiga kapal penjelajah Ameri- ka „Astoria”, „Quincy” dan „Vincennes” itoe seotek dari klas Minnapija.

HARI PERINGATAN DJABA- TAN LALOE LINTAS.

Dirajakan dengan pesta dan djameoan.

Di Nippon: seodah genap 70 tahoean.
Di Djawa: perbahis laoe- laoe.

Tanggal 14 boenk adalah Hari jang penting dan menga- deoeng riwayat bagi seotek-jarah Kereta Api di Negeri Nippon, dan kita moeromakanja.

Pada Meidji tahoean ke V, ki- ni genap 70 tahoean jang sias, antara 2 tempat, Simodan dan Yokohama, telah dimeoeki me- letakkan perboeboengan kereta- api.

Bagi kita dipekerdjakan Djawa, Hari itoe berarti seotek Hari, di- mana perdjalanana Kereta Api boleh dikatakan seotek baik kembali sebagai seotek.

Seodah selanjakja, bahwa Hari jang sias penting itoe itoe boleh kita lakoeakan begitoe- moelai. Oetoeoek moeromakan Hari dan peristiwa itu, maka Kantor Poesat Pengangoetion Daratan (S.S.) di Bandung, akan mengadakan p e s t a p e r a j a n a, dimana djoega akan hadir serta F. T. jang Moelai Djendral IMANOERA.

Poen Kantor Pengangoetion Daratan bagian Djawa Timoer akan djoega mengadakan per- ingatan dengan beroeo me- ngadakan peroeoedjangan jang dipekerdjakan oleh Tondj „Bintang Soerabaja”, ber- tempati di „Kita Gekhye” (v/h Stadstein) pada malam harinja.

Seotek pegawai Boemipo- tera dari Djabatan Laloe Lintas Kereta Api akan dipekerdjakan pada perajaan peroeoedjangan itoe.

Poen djogedoenj Sijmpang Oeb akan diadakan perdjameoan, dimeoeki djam 7.30 dimana akan dipekerdjakan fihak Balan- tara dan pendoeoek jang ter- mana.

Poen pendoeoek Soerabaja se- boeromaha diberi kesempatan moeromakan hari itoe. Djika Soerabaja akan dipekerdjakan lima Kereta Trem Listrik jang dinae dengan boe- nga - boeoga, Antara seotek- oetoe kota sampai Pasar Toeri akan di- djalanakan auto-bus, demikian djoega trem jang dinae, jang ter- penting dalam hal perajaan ini, ialah bahwa pengangoetion pe- noempang - penoempang akan di- lakoeakan dengan tjoesa - tjoesa.

Seotek - galanja itoe diadakan oetoeoek moeromakan perbahis kembali keadaan Laloe Lintas dan seotek seotek jang seotek disu- bakkan oleh „politik tanah ba- ngoes”, jang dilakoeakan oleh Pe- merintah Belanda deoet deoet. Oetoeoek menambak starja Hari Pe- rajaan itoe di Soerabaja dan Ma- lang akan diartakan seotek - seotek seotek dari Pesawat Terbang.

Antara Malang - Soerabaja, dan Batoe - Poedjoe - Poentan akan dipekerdjakan auto penga- koet barang - barang oleh peroe- hoon jang tempo hari ditoeoep. Sementara ini pengangoetion ter- seotek dipekerdjakan oetoeoek se- oetoe - sajoera.

Selanjaknja antara Soerabaja dan Malang tidak lama lagi akan diadakan perboeboengan seotek. Hal ini seotek ada dalam rencana. Djaga perbahis djarak dan Laloe- Lintas dalam kota Soerabaja se- odah diadakan rencana.

Tanggal 14 boenk hari pada hari mana Djabatan dan Per- oesahan Laloe Lintas akan me- ngaljak perbahis, adalah hari jang seotek dengan ketjasthana dan ter- betah kita kepo - kepoekan.

„Banzai” jang keioear dari 1010 penoempang itoe.

Penoempang-penoempang itoe seoteknya adalah keloeoga da- ri serdadoe-serdadoe jang me- ninggal dalam perang adalah orang-orang preman jang per- toebet kemaren pada djam 13.11 sambil bersorak - sorak

jang melaloei terowongan itoe seboeloem kereta api itoe diboe- ka oetoeoek oemom.

Keloeoga - keloeoga itoe akan dipekerdjakan dalam djameo- an istimewa di koel Yasukuni pada tanggal 15, 16 dan 17 Ok- tober.

pon pada tanggal 14 boelan de- lapan, jang menjatakan ten- ggelamnja 21 kapal perang Amerika, termasuk djoega seotek kapal penjelajah dari klas „Wichita” lima kapal dari „Astoria”, seotek kapal pen- djelajah ketjil dari klas „Omaha”, deoet kapal penjelajah ketjil jang beoem diketaboei dari matjan apa, 9 kapal pengroek- nak, 3 kapal selam. Jang se- moejan tergelam dalam per- temporan itoe, begitoeoek ke- terangan itoe, moeromakan moeromakan jang moeromakan.

Kapal - kapal lainnya jang tenggelam, begitoeoek dipeker- djakanja, adalah deoet kap- al Inggris, kapal pen- djelajah besar dari klas „Austra- lia” dan kapal penjelajah be- ar jang beoem diketaboei dari matjan mana, 1 kapal pen- djelajah ketjil dari klas „Achilles” sedang 10 kapal transport lainnya tenggelam, dan seotek kapal penjelajah besar, 3 kapal pengroek- nak, seotek kapal perang jang beoem ketaboean mendapat kerem- kan besar.

„Deoet Amerika tidak moer- omakan keterangan keterrangan tentang pertemporan itoe dan ti- dak moeromakan akan ke- kalahan - kekalahannya.

Djokjarta

BERKEMBANG KEMERDEKAAN

"Domei" mengabdikan, dalam...
Djokjarta, 13 Oktober 1962.
toean M. R. Soedarjanto...

KOROSOS KILAT GOROK GOROK PERBANTOK

Pada Sekolah Menengah di Djakarta.
"Domei" diminta mengabdikan...

Memodik peladjar - peladjar...
dalam suasana tempat kediaman...

Lain daripada pergerakan badan...
akan diadarkan semangat dan...

3. Pelamar - pelamar harus...
memenuhi syarat - syarat dibawah...

a. Sekelompok - kelompok...
sudah menerima pelajaran yang...

b. Badan tegap.
c. Oemcer tidak lebih dari tiga...

4. Sapa yang dipertanyakan...
mengoeljoeng korosos ioe akan...

5. Barangsiapa yang dapat...
pangilan, kira-kira 17 jad...

a. dengan lisan dan tulisan.
b. tentang ketjakaan badan.
c. tentang pemeriksaan akan...

Sapa yang dipanggil akan...
keterangan tentang hal ini...

DJAWA EIGA KOEHA.
Pertemuan dengan para...

"Domei" mengabdikan:
Dengan bertempat diroean...

Antara wakil-wakil Pers...
hadir tampak dari Tokio...

Meraka yang berbajasa.
Pada waktu ditangnja...

1. R. Ng. Prodjoestopo, Sekeladya...
IV. Srinogroho V., wedono...

2. R.M. Ng. Prodjoestopo, wedono...
Ampeh, telah melahukan...

3. R. Ng. Prodjoestopo, wedono...
Banjardosa telah melahukan...

4. Dimeksi pada toean-twaan...
R.M. Prodjoestopo, a.w. Iwa...

5. Mako oleh toean-twaan...
dapat pedjan dari negeri...

perjuangan toan Mifani...
Pembantu Takutnya yang...

Pekerjaan Djawa Eiga...
Kosha yang bentur ini...

"Domei" mengabdikan:
Telah beberapa lama...

Pekerjaan yang akan...
tidak tentoe akan mendadak...

Perke ditandatangani...
toean Oya yang mendadak...

PERMOJAJARATAN...
TENTANG MASALAH EKONOMI.
"Domei" mengabdikan:

Pada Goebener Soemarta...
moer, Ajech dan Tapocoel...

Persidangan seroepa ini...
baroe di-lakoean pertama...

Dalain pada toe pemtoeran...
padjak akan ditroeh, hingga...

PERKARA OEGANG...
Pemerintah negeri Soerakarta...

1. R. Ng. Prodjoestopo, Sekeladya...
IV. Srinogroho V., wedono...

2. R.M. Ng. Prodjoestopo, wedono...
Ampeh, telah melahukan...

Probolinggo.
TANGKAPAN GARA...
GELAP.

Probolinggo.
Berkaitan dengan...
pembinaan dan...

Probolinggo.
Pada hari rala...
Gereka terasoe...

Probolinggo.
Pekerjaan pembetoean...
dalam kota Toehan...

Probolinggo.
Dahoeke tafika...
pemerintah Belanda...

Probolinggo.
PASAR KARANGWA...
RENDANG SENEY.

Probolinggo.
Pasar Karangwaroe...
adalah seroepa...

Probolinggo.
GERAK BADAN.
Lissabon, 12 Okt. (Domei)...

Probolinggo.
Wakil lrpala sekolah...
Pertoekangan Si...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
TANGKAPAN GARA...
GELAP.

Probolinggo.
Berkaitan dengan...
pembinaan dan...

Probolinggo.
Pada hari rala...
Gereka terasoe...

Probolinggo.
Pekerjaan pembetoean...
dalam kota Toehan...

Probolinggo.
Dahoeke tafika...
pemerintah Belanda...

Probolinggo.
PASAR KARANGWA...
RENDANG SENEY.

Probolinggo.
Pasar Karangwaroe...
adalah seroepa...

Probolinggo.
GERAK BADAN.
Lissabon, 12 Okt. (Domei)...

Probolinggo.
Wakil lrpala sekolah...
Pertoekangan Si...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
TANGKAPAN GARA...
GELAP.

Probolinggo.
Berkaitan dengan...
pembinaan dan...

Probolinggo.
Pada hari rala...
Gereka terasoe...

Probolinggo.
Pekerjaan pembetoean...
dalam kota Toehan...

Probolinggo.
Dahoeke tafika...
pemerintah Belanda...

Probolinggo.
PASAR KARANGWA...
RENDANG SENEY.

Probolinggo.
Pasar Karangwaroe...
adalah seroepa...

Probolinggo.
GERAK BADAN.
Lissabon, 12 Okt. (Domei)...

Probolinggo.
Wakil lrpala sekolah...
Pertoekangan Si...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
TANGKAPAN GARA...
GELAP.

Probolinggo.
Berkaitan dengan...
pembinaan dan...

Probolinggo.
Pada hari rala...
Gereka terasoe...

Probolinggo.
Pekerjaan pembetoean...
dalam kota Toehan...

Probolinggo.
Dahoeke tafika...
pemerintah Belanda...

Probolinggo.
PASAR KARANGWA...
RENDANG SENEY.

Probolinggo.
Pasar Karangwaroe...
adalah seroepa...

Probolinggo.
GERAK BADAN.
Lissabon, 12 Okt. (Domei)...

Probolinggo.
Wakil lrpala sekolah...
Pertoekangan Si...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
TANGKAPAN GARA...
GELAP.

Probolinggo.
Berkaitan dengan...
pembinaan dan...

Probolinggo.
Pada hari rala...
Gereka terasoe...

Probolinggo.
Pekerjaan pembetoean...
dalam kota Toehan...

Probolinggo.
Dahoeke tafika...
pemerintah Belanda...

Probolinggo.
PASAR KARANGWA...
RENDANG SENEY.

Probolinggo.
Pasar Karangwaroe...
adalah seroepa...

Probolinggo.
GERAK BADAN.
Lissabon, 12 Okt. (Domei)...

Probolinggo.
Wakil lrpala sekolah...
Pertoekangan Si...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

Probolinggo.
MADJORA.
Wakil lrpala sekolah...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...

ADVERTENSI.
BINTANG SOERABAJA...
mempersembahkan...